
　

「一般質問」１人６０分

１．南海トラフ巨大地震の注意情報について （１）初の臨時情報について

（２）今後の市の取組みや備えは？

（３）ロングパークなど観光名所での避難場所は？

（４）次世代の為に避難所タワーなどの設置は必要では？

（５）災害時トイレ車(トレーラー車)を購入や設置することはできないか？

（６）防災ＡＩ相談について

２．内部統制について （１）公金に取扱う職員の心構えや取り組みについて

（２）不正やミスの未然に防ぐための取組みは？

（３）職員の兼務が多すぎることについて

（４）現金管理の根本的な見直しについて

３．学校教育について （１）第三者委員会の進捗状況は？

（２）夏休み後の各小学中学校でいじめ相談や対策など

４．森林環境税について
（１）Ｒ６より個人に対して課税として国税負担となっているが、市の配分/
基金について？又、市民に対する取り組みはや還元は？

（２）森林整備を実施する市に支援してもらう費用について

５．JＲ和泉砂川駅前周辺整備について （１）砂川樫井線の今年度の1車線開通へその後、　進捗状況は？

１．公園の整備について （１）雑草抑制の実証実験について

（２）草刈機の貸し出しについて

２．農業振興について （１）泉南市独自の支援について

３．商業振興について （１）ふるさと納税型クラウドファンディングの活用について

１．物価高騰対策について （１）物価高騰対策の実施について

２．街づくりについて （１）さわやかバスの増便・路線増について

（２）オンデマンドバスの運行について

（３）新家駅前の交通混雑、駐輪場、活性化について

（４）老朽道路の改修と安全確保について

３．医療について （１）国民健康保険料の負担軽減について

（２）コロナ感染症対策について

４．防災対策について （１）南海トラフ大地震の対策について

（１）「学習の成果の適切な評価」の実施方法について

（２）「連携協力関係の維持」の重要性について

（３）「社会的自立を後押しするための取組」について

２．認知症施策の全庁的取り組みについて （１）認知症条例の制定とものわすれ検診の推進状況

（２）認知症施策の全庁的推進体制の整備について

（３）認知症サポーター養成講座の教育部の関与について

（４）市社協の認知症施策における役割と責任について

（５）泉南市の認知症施策の評価と今後の展望について

３．放課後児童クラブ（学童保育）について （１）放課後の年間約1,600時間への意識について

（２）利用者の声に真摯に向き合う運営形態について

（３）令和６年度放課後児童対策他予算案について

４．滞っている枝道の舗装と延長について （１）災害時の安全確保を最優先とした山間部枝道早急な整備について

６．第三者委員会について （１）進捗状況について

１．大阪関西万博について （１）学校無料招待事業について

（２）地方財政法上の問題の確認について

２．河川側溝氾濫対応について （１）砂川地区をはじめとする氾濫への今後の対策をどうするのか？

３．道路の今後について （１）泉佐野岩出線の安全対策について

（２）砂川樫井線の今後について

（３）国道26号線の側道の取り扱いについて

４．学校体育館のエアコン設置について （１）設置時期について

５．クラブ活動への対応について （１）外部指導者について

（２）活動中の様々なトラブル・事故対応について

６．日本遺産について （１）今後の対応について

１．市民サービスについて （１）「投票支援カード」導入について

（２）「軟骨伝導イヤホン」の導入について

２．不登校の子ども支援について （１）校内サポートルームの設置状況と拡大について

（２）定期健康診断の未受診者対応について

３．子育て支援について （１）第２子以降の保育料無償化について

４．市民の命を守る対策について （１）気象防災アドバイザーの活用について

・気象情報と避難のタイミングの市民への周知について

（２）避難所の環境改善について

・空調（災害に備えた電源）、トイレ間仕切りと段ボールベッド

（３）第２次避難所について

（２）駅/踏切周辺で、ひんぱんに車両事故が起きているので安全対策
　について

2 井上　実

大森　和夫

4 石橋　正敏

１．文科省改定案を踏まえた不登校児童生徒
の学びの多様化と評価の適正化について

５．ごみ焼却場建替えおよび都市計画（案）の
説明会について

（１）説明会での市民からの質問について

一般質問要旨表

発言順位 質問者 質問事項 質問要旨

古谷　公俊1

澁谷　昌子6

5 堀口　和弘

3



　

１．人事について （１）退職者の増加

（２）組織、環境づくり

２．成長戦略（成長戦略室）について （１）海水浴場の評価

（２）西日本最大級のアスレチックについて

３．農林水産について （１）市内二漁業組合の現状（組合員数）

４．人口減少について （１）消滅自治体の再認識（答弁再確認）

５．都市整備について （１）南海本線「岡田浦」駅バリアフリー構想

６．政治と宗教について （１）認識としての進捗状況

７．財政について （１）市長の想い、抜本的な行財政改革

１．公金の紛失等事案について （１）本件に関する経緯経過について

（２）事案発生の理由について

（３）事案発覚後の内部調査について

（４）マニュアル、内部統制制度について

２．暮らしやすいまちづくりについて （５）再発防止策について

（１）買物困難者について

①買物困難者の実態について

②コンパクトなまちづくりについて

③チョイソコせんなんについて

④移動販売車「サザン号」について

３．教育について （１）小中学校再編計画について

（２）各学校における熱中症対策について

（３）通学路の安全対策について

４．防災・減災について （１）南海トラフ地震臨時情報について

１．物価高騰対策について （１）生活支援について

（２）地場産業への支援について

（３）学校給食の無償化について

２．環境問題について （１）気候危機を打開する取り組みについて

３．防災について （１）南海トラフ地震への備えについて

４．教育について （１）りんくう翔南高校の再編（廃校）問題について

（２）万博への子どもの動員について

１．行政経営について （１）行政評価について

（２）EBPMについて

２．財政について （１）普通地方交付税について

（２）基準財政需要額、基準財政収入額について

（３）普通交付税対策について

（４）地方交付税法１７条の４について

（５）算定項目と測定単位について

３．地域コミュニティーについて （１）３３区制度について

（２）何故、規定か？

（３）３３区の機能・権能について

（４）行政区とは？

（５）３３区の区域？

（６）地縁団体について

（７）普遍性について

（８）区長連絡協議会について

１．基金の運用について（稼ぐ視点から） （１）進捗と今後の計画について

２．防災について （１）避難所運営における女性への配慮について

（３）ペット防災について

（４）「クラウド型被災者支援システム」の導入状況について

３．教育について （１）学力向上に向けた環境整備について

４．行政におけるDX推進について （１）スマートフォンやインターネットを活用した行政手続きの簡素化について

５．野良猫の不妊手術の状況について （１）どうぶつ基金のチケット利用状況について

（２）補助金の利用状況について

６．泉南市初のガバメントクラウドファンディングに
ついて

（１）今秋計画中の野良猫の不妊手術プロジェクトの進捗状況について

１．子どもの権利に関する条例の具体化について

１．子どもの支援等について （１）就学時健康診断

（２）５歳児健診導入

（３）保育ソーシャルワーカー

（４）生理用ナプキン設置

（５）学校健康診断時の環境

（６）日本版ＤＢＳについて

２．学校施設の整備について （１）学校トイレ

３．婚姻届について （１）婚姻届の記入について

４．包括連携協定について （１）子育て・教育・高齢者や障がい者支援

9 楠　成明

（２）高齢者、障害者、乳幼児、妊産婦等、要配慮者対象の福祉避難所
　　について

7 田畑　仁

10 森　裕文

（１）条例第６条（子どもの相談と救済）の具体化と進捗状況について
※山本市長に答弁を求めます

12 河部　優

11 谷藤　麻由奈

13 岡田　好子

8 竹田　光良


